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MUNDO DE REGERENAÇÃO

Fonte: Amélia Rodrigues, 
por Divaldo Franco

MELINDRES

Viver como luz, seguindo os ensinamentos do 
Mestre Jesus, nos traz uma jornada de desafios 
e provações. Mas lembre-se: “No mundo tereis 
aflições, mas tende bom ânimo, eu venci o mundo” 
(João 16:33). Enfrentar adversidades é parte do 
processo de evolução. Mesmo quando nossa 
luz parece ofuscada, buscamos o Pai, pedindo: 
“Ilumina-me”. Afinal, somos a ponte entre o céu 
e a terra, trazendo vida onde a morte se anunciava. 
Em cada ferida, uma chance de cura, de 
crescimento. Você é luz, e sua essência nunca será 
ofuscada. Deus celebra em nós sua criação.

Existem pessoas que se sentem 
ofendidas, magoadas por qualquer 
coisa: à mais leve contrariedade, se 
sentem humilhadas.

Ora, nós não viemos a este mundo 
para nos banhar em água de rosas . . .  
Somos espíritos altamente endivida-
dos. Dentro de nós, o passado ainda 
fala mais alto.

Por que, então, haveríamos de nos 
sentir ofendidos quando as pessoas 
não fazem com que as coisas sejam 
da maneira que queremos?

Não podemos ser tão suscetíveis 
assim. Por qualquer aborrecimento, 
gente há que passa a vida inteira sem 
falar com um irmão, com um amigo.

Queremos viver na Terra sem que 
sejamos afetados pela sua condição, 
vamos assim dizer, de ainda lamentá-
vel atraso espiritual.

Isto aqui não é uma estação de ve-
raneio! Quando o espírito reencarna, 
ele já vem consciente das lutas que 
terá de enfrentar. A menos que seja 
um espírito completamente alheio ao 
seu próprio destino. 

Todos, quando retomamos o cor-
po, sabemos que, de certa forma, 
estaremos à mercê de uma série de 
circunstâncias próprias de um planeta 
em evolução.

 
Fonte: livro: O Evangelho 

de Chico Xavier Carlos Baccelli

Não percamos tempo com sentimen-
tos como a Raiva, o Orgulho e a Vai-
dade, pois esses sentimentos retardam 
a caminhada e nos colocam frágeis 
para reagirmos verdadeiramente, vis-
to nos enchem de enganos e ilusões. 
Acorde para a vida e veja o que pode 
mudar hoje, começando uma trans-
formação íntima, revendo o que anda 
carregando no coração. Não pode-
mos perder tempo com desgastes 
emocionais que não resolverão nada. 
Trocar a Raiva o Orgulho e a Vaidade 
pela Paciência e Humildade é promo-
ver no íntimo, o bem estar da vida tão 
almejado por todos nós. Acorde para 
a vida e seja feliz !”

Fonte: www.gotasdepaz.com.br

Acordar para a vida

Os mundos regeneradores ser-
vem de transição entre os mundos 
de expiação e os mundos felizes.  
A alma penitente encontra neles 
a calma e o repouso e acaba por 
depurar-se. 

Sem dúvida, em tais mundos o 
homem ainda se acha sujeito às 
leis que regem a matéria; 

a Humanidade experimenta as 
vossas sensações e desejos, mas liberta 
das paixões desordenadas de que sois 
escravos, isenta do orgulho que impõe 
silêncio ao coração, da inveja que a tor-
tura, do ódio que a sufoca. 

Em todas as frontes, vê-se escrita a 
palavra amor; perfeita equidade preside 
às relações sociais, todos reconhecem 
Deus e tentam caminhar para Ele, cum-
prindo-lhe as leis.

Nesses mundos, todavia, ainda não 
existe a felicidade perfeita, mas a aurora 
da felicidade. 

O homem lá é ainda de carne e, por 
isso, sujeito às vicissitudes de que liber-
tos só se acham os seres completamente 
desmaterializados. 

Ainda tem de suportar provas, porém, 
sem as pungentes angústias da expia-
ção. 

Comparados à Terra, esses mundos 
são bastante ditosos e muitos dentre vós 
se alegrariam de habitá-los, pois que 
eles representam a calma após a tem-
pestade, a convalescença após a mo-
léstia cruel. 

Contudo, menos absorvido pelas coi-
sas materiais, o homem divisa, melhor 
do que vós, o futuro; compreende a 
existência de outros gozos prometidos 
pelo Senhor aos que deles se mostrem 
dignos, quando a morte lhes houver de 
novo ceifado os corpos, a fim de lhes 
outorgar a verdadeira vida...

Mas, ah! nesses mundos, ainda falível 
é o homem e o Espírito do mal não há 
perdido completamente o seu império. 

Não avançar é recuar, e, se o homem 
não se houver firmado bastante na sen-
da do bem, pode recair nos mundos de 
expiação, onde, então, novas e mais 
terríveis provas o aguardam…

Fonte: Evangelho Segundo o Espiritismo - Cap 3, itens 17/18



A IMPORTÂNCIA DO CULTO 
DO EVANGELHO NO LAR

Jesus nos falou 
há dois mil anos

Chico Xavier orien-
tou um casal de amigos 
para criar o bom hábito 
do culto do evangelho 
no lar. Eles foram infor-
mados que se fizessem 
essa prática com muita 
fé, quando completasse 
seis anos, Jesus iria en-
viar um presente para 
eles. 

Eles eram um casal 
rico, viviam bem e possuíam um lindo e 
valioso diamante que vinha atravessan-
do gerações. 

Quando se completou o sexto ano da 
prática do culto do evangelho, o casal 
estava ansioso para saber qual era o 
presente de Jesus anunciado por Chi-
co Xavier. Depois de terminar o último 
culto daquela contagem, eles ficaram 
esperando até meia noite, mas nada 
aconteceu. 

No dia seguinte acordaram e viram 
que um ladrão entrou na casa e levou 
pertences caros e valiosos e entre eles 
o valioso diamante. Eles procuraram 

Chico Xavier reclamando a perda da 
jóia, e a resposta de Chico foi breve e 
esclarecedora.

- Mas o presente foi exatamente esse. 
O valor daquele diamante era incal-

culável e houve tantos crimes, tantos sui-
cídios por causa dele que vocês estavam 
com quase uma centena de obsessores 
dentro de casa. 

Muitos foram doutrinados e esclare-
cidos com o culto. 

Mas, vinte e oito estavam irredutíveis. 
O único jeito para retirá-los dela foi 

fazer com que o diamante fosse embora 
e eles foram atrás da jóia.

Fonte: Portal Gotas de Paz

“Se queres ser grande no céu, sede 
pequeno na Terra”.

Não confundamos esta máxima 
com a posição social, decorrente de 
nossas necessidades evolutivas.

O rico pode ser humilde como o po-
bre orgulhoso. Tudo depende de como 
nos colocamos em relação ao próximo.

O pobre de hoje, em geral foi o rico 
que menosprezou seus irmãos menos 
favorecidos, explorando-os e humi-
lhando-os.

Antes de reencarnar ele pede por 
esta prova para aprender as lições, 
passando pela humilhação e a neces-
sidade material.

Sua grande dificuldade será se des-
vincular das reminiscências da falsa su-
perioridade, aceitando com resignação 
e fazendo o melhor possível dentro de 
suas possibilidades.

Para Deus o importante é o que fa-
zemos com os talentos recebidos (ma-
teriais, intelectuais e espirituais), ou 
seja, “devemos multiplicar” os talentos 
recebidos dividindo-os com aqueles ir-
mãos necessitados”.

Pergunta: Que tenho feito com as 
dádivas recebidas do Pai?

Tenha sempre...
O bom  ânimo 
e não te esmoreças;
O “Senhor” é contigo 
onde queres que tú esteja!!!
O momento é agora...
O agora é o teu melhor momento  
de brilhar e preparar 
um amanhã tranquilo;
Combata todos os pensamentos 
negativos que surgirem e faz 
acontecer na sua vida e ao teu 
redor toda a felicidade, 
alegria, paz e encantamento 
que o mundo necessita!

A criança é o dia de amanhã, solici-
tando-nos concurso fraternal.

Planta nascente – é a árvore do fu-
turo, que produzirá segundo o nosso 
auxilio à sementeira.

Livro em branco – exibirá, depois, 
aquilo que gravarmos agora nas pági-
nas.

Luz iniciante – brilhará no porvir, con-
forme o combustível que lhe ofertarmos 
ao coração.

Barco frágil - realizará a travessia do 
oceano encapelado da Terra, de acordo 
com as instalações de resistência com 
que lhe enriquecermos a edificação.

Na alma da criança reside a essência 
da paz ou da guerra, da felicidade ou do 
infortúnio para os dias que virão.

Conduzirmos, pois, o espírito infantil 
para a grande compreensão com Jesus, 

é consagrarmos nossa vida à experiên-
cia mais sublime do mundo – o serviço 
da Humanidade na pessoa dos nossos 
semelhantes, a caminho da redenção 
para sempre.

Por: Meimei, Do livro: Relicário de Luz, 
Médium: Francisco Cândido Xavier

A CRIANÇA

“Nada é por acaso - Se está neste momento angustiado por algo que não 
conquistou, não fique triste, porque nada nos acontece ao acaso, há sem-
pre uma razão de ser. Em todos os objetivos que temos, alguns não são o 
melhores para nossa vida e tudo tem um propósito nada é ao acaso. Se 
pensarmos em algo que almejamos muito e não conseguimos é para nosso 
bem, receberemos na hora certa o melhor para nós. Tudo acontece na hora 
exata que deve acontecer, devemos refletir pacientes e resignados sem esmo-
recer, porque o que nos pertence arrumará uma forma de chegar até nós. 
Deus sabe o que faz, tenhamos confiança nisso!!”


